



Educación de alcance a la comunidad sin hogar/ de personas sin hogar

El Homeless Outreach Team (Equipo de alcance a los indigentes o HOT) es un equipo de personas profesionales multidisciplinarias que trabajan dentro de la comunidad para conectarse con individuos sin hogar quienes bregan con desafíos de la salud mental y unirlos con servicios y apoyo para ayudarlos a abordar sus preocupaciones de la salud mental, física y social.

Homeless Outreach Team (Equipo de alcance a los indigentes o HOT) y Projects for Assistance in Transitions from Homelessness (Proyectos para asistencia en transiciones de la indigencia o PATH). El HOT es un equipo colaborativo y multidisciplinario que entra a la comunidad para trabajar con adultos indigentes quienes tienen desafíos de la salud mental y los juntan a servicios apoyadores/recursos en la comunidad. El equipo consiste de un enfermerx, técnico psiquiatra, terapeuta de la salud de comportamiento, un especialista de apoyo de compañero de TMHA/TMHA Peer Support Specialist, dos trabajadores de alcance de TMHA y un administrador de casos de TMHA. El equipo se conecta con más de 200 personas anualmente, y aproximadamente 50 de esos clientes reciben evaluación y servicios de salud mental completos en la comunidad.